
 
２年２組 1班の活動報告です。 

◇ 研究テーマ「岐阜県の貧困問題について」                                         

【関連するSDGs（アイコン）】 

   
 

◇ 実践したこと （フィールドワークなどで調べて分かったこと）                                  

・岐阜県内のこども食堂の実態を調べた。 

→資金や人手が不足している 

  地域内での認知が少ない 

 

・この現状を解決するために行われていること 

→内閣府や市役所による補助金 

  野菜セミナーで作られた野菜の提供 

  ボランティアの募集 

  

◇ 提案                                         

・私たちにできること 

 →ポスター作成を行い、こども食堂で起こっている問題やそれを解決するためにクラウドファ

ンディングが行われていることを、地域の人々に知ってもらう。 

  ボランティアなど、学生でも参加できる活動に積極的に参加する。 

 

◇ 活動を通じて考えたこと                               

・私たちが地域について考えられるいい機会になって良かったです。（阿谷） 

・地域の現状を詳しく知るいい機会になりました。（西村） 

・関市民ではないけれど、関市のためにできることを考えたいと思いました。（若泉） 

・今回身近な貧困問題について調べたことで、こども食堂などの取り組みを知ることができ

て良かったです。(納土) 

・自分の住んでいる地域にこども食堂があることは知っていたけれど、詳しい現状までは知

らなかったので、今回詳しく調べることができて良かったです。この問題について、これ

からもできることを考えていきたいと思います。（羽田野） 
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